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クリーンアップ活動
角館小学校児童会運営委員会では１０月の最

終週を「クリーンアップ週間」と位置付けて、活

動しました。

SembokuCityジ

ュニア未来会議

（市内小・中学校

の代表児童・生徒

による通称「子ど

もサミット」）が

夏休みに開かれ、

「仙北市の豊か

な自然環境を守

るためのクリーンアップを（中略）行うことを採

択して閉会しました」（広報せんぼく９/16 号よ

り）。それを受け、この度、運営委員会が主催・

企画して角館町内のクリーンアップ活動を行い

ました。10/27・29 に 4 年生以上の児童が登下校

時に自分が使っている通学路に落ちているごみ

を拾いました。

事前の約束として（どんなに

拾い甲斐のあるごみが落ちて

いても）車道には出ない、自動

車にブレーキを踏ませるよう

なことはしない、安全第一に徹

することを確認しての活動で

す。ポイ捨てはかしこい人のす

る行為には見えません。その逆

に、ふるさとを守ろうとごみを

拾う姿はかしこい姿として目

に映ります。「かしこく・なか

よく・たくましく」

を目指す角館小学

校の子どものかし

こさが目に映えた

活動です。

児童玄関前で待

つ運営委員の皆さ

んにごみを渡すと、

準備してあった分別用の籠にそれぞれ入れます。

これからもふるさとを大切にする意識をもっ

た活動を続けていきたいと

思います。小学生がふるさ

とのために活動している姿

に、応援をくださるようお

願いします。

早朝窓ふき、ありが
と う ご ざ い ま す
10/16（土）には PTA 事業「早朝窓ふき」に多

くのご協力をいただきました。あれからもう２週

間以上が経過

しましたが、校

舎の透明感は

いささかも衰

えることなく、

子どもたちは

明るい雰囲気

をさらに盛り

上げています。

ありがとうございます。

実は 、お宝の 「古城山 」です
ご家庭・地域にも、少なからず見たことのある

方がいらっしゃると思います。角館町指定有形文

化財（現在は仙北市指定有形文化財）の「古城山」

（荒川青亭筆）です。昭和の時代から角館小・角

館西小学校にありましたが平成 15 年から角館町

平福記念美術館にお預けしました。北浦教育文化

研究所小林高太郎先生の「『古城山』は角館小学

校に掲げたほうがよい」との助言があり、現在、

角館小学校に戻ってきて、校長室の床に置いた状

態です。1年以内には校内に掲げる予定です。そ

れまでは、校長室にお寄りいただき、鑑賞してく
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ジュニア未来会議では仙北市の未来の在
り方について、熱く語り合いました。



ださい。大作です。


